
  Alma MS

A

rt
hur CE

1

c

a
mille m

s

Il

an
n CM2

j

ul
es cm

1

leandro 
ce1

li
la

s cm2

fleur
cm2

   iris MS

Boules de Noël créées 
par les enfants des 

écoles lors de notre 
concours de Noël
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Marboué 
Commune Innovante

Ouverture 
de la mairie 
Jours et heures  
d’ouverture au public 
  Lundi de 9h00 à 12h00
 Mercredi de 13h30 à 17h30
 Vendredi de 9h00 à 12h00

Nous restons disponibles par téléphone 
au 02 37 45 10 04 du lundi au vendredi  
de 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h00.

Vous pouvez aussi contacter la mairie 
par mail : mairie@marboue.fr

Possibilité de vous recevoir sur 
rendez-vous.

Tenez-vous informés des actions et 
événements de notre commune grâce 
à notre page Facebook, l’application 
PANNEAU POCKET (téléchargeable 
sur votre téléphone portable), notre 
site internet marboue.fr et découvrez 
nos photos et vidéos sur notre compte 
INSTAGRAM mairiedemarboue.

Chères Marbouésiennes, chers Marbouésiens,

Alors que nous commençons cette nouvelle année, il est important pour moi de faire un 
point sur les événements récents et les projets en cours dans notre commune.

Tout d’abord, je souhaite adresser un remerciement chaleureux à chacun d’entre vous 
pour votre solidarité et votre résilience face aux inondations qui ont touché notre 
commune. Ces événements ont été éprouvants pour beaucoup, et votre soutien mutuel 
a été exemplaire. Nous avons traversé cette épreuve ensemble, et je suis fière de voir à 
quel point notre communauté est forte et unie.

Je tiens également à remercier les membres du Conseil municipal, les équipes municipales 
et les bénévoles qui m’ont accompagnée pour assurer la sécurité et le bien-être de tous. 
Grâce à leurs efforts, nous avons pu limiter les dégâts et venir en aide aux personnes les 
plus touchées.

Je suis également heureuse de vous annoncer que les travaux de rénovation énergétique 
de l’école élémentaire, qui constituaient le plus gros projet de notre mandat, ont été 
achevés avec succès. Ces travaux comprenaient l’isolation des bâtiments, le changement 
des fenêtres et des portes, la mise aux normes électriques, l’aménagement de placards 
et l’amélioration de l’accessibilité. Ces améliorations ont considérablement renforcé le 
confort et la sécurité de nos enfants et de l’équipe éducative, tout en réduisant notre 
empreinte écologique.

En parallèle, des travaux ont été réalisés à l’église, notamment le démoussage de la 
toiture et la remise en état de l’entrée, afin de préserver notre patrimoine et d’assurer la 
sécurité des lieux. Nous avons également créé un jardin du souvenir dans le cimetière et 
procédé au passage en LED de l’éclairage de la rue Gallo-Romaine.

Je souhaite également vous informer que nous avons voté l’arrêt du principe de 
reversement du foncier de la zone d’activités aux anciennes communes membres du 
syndicat, pour un montant total de 130 000 euros. Ce principe que je trouvais injuste 
perdurait depuis plusieurs années, cette décision est une étape importante pour notre 
autonomie financière et le développement de notre commune.

Pour 2025, plusieurs projets importants sont déjà prévus, notamment la mise en 
accessibilité du cimetière, la remise en état d’une partie de ses murs et sa végétalisation. 
Nous prévoyons également le passage en LED de l’éclairage de la Nationale 10 et 
l’isolation de la toiture de la mairie. Ces initiatives visent à améliorer notre cadre de vie 
tout en poursuivant notre engagement en faveur du développement durable.

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente année 2025. Que cette nouvelle 
année soit synonyme de bonheur, de santé et de prospérité pour chacun d’entre vous.

Avec toute mon amitié,
Gaëlle CHASSELOUP, Maire de Marboué

Un hommage vibrant aux combattants et libérateurs 
lors du 80e anniversa ire de la libération

 
Le jeudi 15 août dernier, entourée des drapeaux Français et Américains, 
d’anciens combattants, des officiers, des pompiers et de la population, 
Gaëlle Chasseloup, maire de Marboué, s’est rendue, devancée par un cortège 
de véhicules d’époque, à la stèle érigée pour rendre hommage aux soldats 
Français et américains, aidés par des résistants français, qui ont libéré la 
commune le 15 août 1944.

Le maire et les enfants ont relaté quelques combats pour délivrer la commune 
des quatre années de joug des nazis. 

« L’Histoire s’écrit dès la nuit du 10 au 11 août 1944, quand tombe une 
bombe au-dessus de la Maltournée. Il y eut alors quelques jours de cruelle 
attente car au milieu des violentes explosions, les Allemands en fuite 
volaient et terrorisaient les habitants. Pour combler le malheur, le 15 août 

1944, un orage éclate vers 16 heures noyant tout sous une pluie diluvienne. En fin de journée, les Américains arrivent ; ils sont 
accueillis par les mitrailleuses allemandes. Onze Américains sont tués. Quatre membres des Forces Françaises de l’Intérieur 
(FFI) décèdent au cours des combats ». 

Puis accompagnés de la délégation patriotique, ils se sont recueillis sur 
l’Hymne américain suivi de la Marseillaise et ont respecté une minute de 
silence devant les monuments aux morts avant de se rendre sur la tombe 
de Charles Sandré.

Un hommage a été ensuite rendu à Charles Sandré, originaire de Marboué 
qui avait mis sa jeunesse au service des francs-tireurs en remplissant 
courageusement des missions périlleuses et en risquant sa vie à chaque 
instant. Sa fin tragique eut lieu à Varize, le matin du 17 août lors d’une 
mission où il fut fait prisonnier puis exécuté par les Allemands dans les 
bois de Cormainville. Il fût, quelques jours plus tard, inhumé dans le 
cimetière de Marboué.

La municipalité a rappelé que le 15 aout 1944 restera à jamais la date de 
la Libération de Marboué et que cette Libération n’aurait pu se faire sans le courage de tous ces hommes et femmes, Français, 
Américains et Résistants.

C’est en mémoire de ces héroïques combattants et libérateurs que Marboué s’est associée aux célébrations.
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Depuis le début de notre mandat, nous 
avons entrepris plusieurs travaux importants 
pour améliorer l’éclairage public dans 
notre commune. Ces initiatives visent non 
seulement à améliorer la sécurité et le confort 
de nos espaces, mais également à réduire la 
consommation énergétique et à promouvoir 
une gestion durable de nos ressources. 
Nous avons mis en place des horloges 
pour optimiser les horaires d’allumage et 
d’extinction de l’éclairage public, garantissant 
un éclairage adapté aux besoins de chaque 
zone.

Nous avons remplacé les anciennes ampoules 
par des luminaires à LED dans plusieurs rues, 
plus économes en énergie et ayant une durée 
de vie plus longue. Ce changement permet de 
réaliser des économies substantielles tout en 
offrant un éclairage de qualité.

Grâce à ces efforts, nous constatons une diminution significative de la consommation énergétique. Les économies réalisées permettent 
de réinvestir dans d’autres projets pour le bien-être de notre communauté.

Nous sommes déterminés à poursuivre ces améliorations. De nouveaux projets d’éclairage public sont en cours de planification, avec 
pour objectif de continuer à moderniser notre infrastructure tout en respectant l’environnement.

Acquisitions 
2024 en TTC
 Matériel de sport à l’école  
      élémentaire : 135 €
 Abri de jardin à l’école élémentaire : 
      699 €
 Radiateurs dans les vestiaires du local  
      technique : 1 500 €
 Extincteurs pour locaux communaux :  
      594.66 €
 Chaises de bureau à la mairie :  
       783.73 €
 Stores à la mairie : 1 657.25 €
 Téléphone portable à la cantine :  
      49.90 €

Cessation des versements aux communes  
membres de l’ancien syndicat
Depuis plus de vingt ans, notre commune reverse annuellement la somme de 130 000 euros provenant des revenus du foncier 
bâti de notre zone d’activités aux communes membres de l’ancien syndicat.
À l’origine, cette zone d’activités faisait partie d’un syndicat mixte, et les communes environnantes avaient contribué 
financièrement à son développement. En échange, elles recevaient une part des revenus du foncier. Cependant, leur mise de 
base initiale a été multipliée au fil des années. Une des seules communes de France à faire ce principe.
Les dotations de l’État perçues par la commune ne prenaient plus en compte ce reversement, ce qui plaçait notre commune 
dans une situation désavantageuse. Nous avons organisé plusieurs réunions depuis le début du mandat avec les communes 
environnantes pour trouver une solution amiable. Certaines communes ont répondu positivement, tandis que d’autres n’ont 
jamais donné suite.
Pour des raisons d’équité et afin de permettre à notre commune de repartir sur de meilleures bases financières, nous avons donc 
pris la décision de cesser ces versements en 2025 par délibération du Conseil municipal. C’est un montant conséquent que nous 
pourrons allouer à des projets utiles et nécessaires pour notre communauté.

Bilan budgétaire de l’année écoulée
Nous avons le plaisir de vous présenter un résumé des dépenses et des recettes de notre commune pour l’année écoulée. Notre 
objectif est de maintenir une gestion transparente et responsable de nos ressources, tout en répondant aux besoins de notre 
communauté.
Nous tenons à souligner notre engagement à gérer avec rigueur et transparence les finances de notre commune. Chaque euro 
dépensé est soigneusement évalué pour garantir son efficacité et son utilité pour notre communauté. 
En 2024, le montant des investissements sur la commune s’élève à 444 000 €.

Dépenses de fonctionnement 2024

11%

1%

26%

34%
11%

17%

Charges à caractère général : eau, électricité, alimentation, carburant, 
entretiens bâtiments et voirie, transport scolaire

Charges de personnel

Reversement de fiscalité de la zone d’Activités aux communes 
membres de l’ancien syndicat

Virement à la section d’investissement : 
autofinancement

Charges de gestion courante :
 indemnités des élus, service incendie, subventions aux associations

Excédent de fonctionnement 2023 reporté

Recettes de fonctionnement 2024

17%

2%

8%

42%

31% Remboursements liés au personnel

Produits des services : cimetière, redevances, périscolaires, locations, 
assurances...

Impôts et taxes / fiscalité locale 

Dotations, compensations, participations de l’Etat

SAEDEL 
«projet lotissement 

La remise St Martin»
Nous souhaitons vous informer de la situation actuelle concernant 
notre convention avec la SAEDEL pour la commercialisation des terrains 
de lotissement, mise en place il y a plus de 20 ans. Malheureusement, 
cette opération est actuellement en déficit de 1,2 million d’euros.
La SAEDEL, qui était en charge de la commercialisation des terrains, a 
exprimé son souhait de mettre fin à cette convention. Elle encourage 
notre commune à trouver de nouveaux investisseurs pour relancer une 
nouvelle opération. Cependant, la commune n’est pas apte à trouver 
seule des investisseurs, ni en mesure de prendre en charge ce déficit 
et ne souhaite pas le faire.
Face à cette situation préoccupante, une réunion a déjà eu lieu en 
présence des services de l’État pour discuter des enjeux et des 
possibilités.
Une prochaine réunion est prévue en début d’année pour continuer à 
chercher des solutions.
La commune, ayant déjà injecté 500 000 € en 2018 dans l’opération 
lors du mandat précédent, ne souhaite pas réitérer cet effort financier. 

Évolution de la consommation d’énergie 
de l’éclairage public
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Avec les récents épisodes de mauvais temps, nous 
avons constaté que certains arbres et haies non 
entretenus ont causé des problèmes importants 
dans notre commune. Des branches tombées et 
des arbres endommagés ont obstrué certaines 
voies, rendant les déplacements difficiles et, dans 
certains cas, empêchant le passage du véhicule de 
déneigement en novembre.

L’arrêté municipal du 7 janvier 2021 stipule que les 
arbres, branches, futaies, arbustes, haies, buissons, 
leurs branches et leurs racines qui avancent sur le sol 
des voies communales et des chemins ruraux doivent 
être coupés au tronc sur une hauteur de 6 mètres. 
Les haies doivent être entretenues de manière à 
ce qu’elles ne dépassent pas ou n’empiètent pas 
sur l’espace public. La taille devra également être 
effectuée de manière à les réduire à la hauteur de 2 m.

Il est également important de noter que si les travaux 
d’entretien ne sont pas réalisés, la commune se 
réserve le droit de les entreprendre. Dans ce cas, les 
coûts des travaux seront facturés aux propriétaires 
concernés après une mise en demeure notifiée par 
courrier recommandé, non suivi d’effet au terme 
d’un délais de 10 jours.

Dons et échanges :  
Pensez à la boîte à dons

Nous tenons à informer tous 
les randonneurs, promeneurs 
et utilisateurs du chemin 
rural dit « du Croc Marbot » 
et qui rejoint le bois des Gâts 
que celui-ci est inaccessible 
suite à un affaissement sur 
une section du chemin. Cette 
portion de la GR655 présente 
des risques pour la sécurité, il 
est donc totalement interdit de 
s’y aventurer.

Les autorités travaillent 
actuellement à évaluer les dommages et à entreprendre les réparations 
nécessaires. L’information vous sera transmise dès que le sentier pourra être 
réouvert en toute sécurité. Nous vous remercions de votre compréhension et 
de votre coopération.

Le chemin dit «du Croc 
Marbot» vers le bois des  
Gâts est inaccessible

Élagage  
de vos arbres et haies 

Dans le cadre de son engagement 
pour améliorer la mobilité et 
faciliter les déplacements au 
sein du département, le Conseil 
Départemental vous informe de la 
mise en place d’un nouvel outil en 
ligne : Inforoute28.fr (accessible via 
ce lien : https://inforoute28.fr/).

Le site Inforoute 28 offre aux usagers 
un accès en temps réel aux conditions 
de circulation sur l’ensemble du réseau 
routier départemental (ralentissements, 
accidents, embouteillages), aux 
conditions de circulation durant 
la période hivernale, aux travaux 
et chantiers en cours portés par le 
Département, au calendrier des 
interventions durant la période de 
fauchage.

Nouveauté! L’eau et l’assainissement,  
une compétence de la Communauté de 
Communes du Grand Châteaudun

La société SAUR est l’exploitant de l’eau et de l’assainissement sur le 
territoire. 
Depuis janvier 2020, la Communauté de Communes du 
Grand Châteaudun est responsable de la compétence eau et 
assainissement.

Pour toutes questions relatives à l’eau potable et à l’assainissement collectif, votre contrat, 
la facturation, les demandes de branchements, vous devez contacter le 02 44 71 05 50.

Vous pouvez également écrire ou vous rendre à : 
SAUR - 8 rue de l’Aigron - 28220 Cloyes les Trois Rivières 
www.saurclient.fr

Vous constatez une fuite sur le réseau public ou une canalisation bouchée, un numéro 
d’urgence est à votre disposition : 02 45 77 00 09.

La collecte des ordures ménagères, 
une compétence de la Communauté de 
Communes du Grand Châteaudun
Pour tous renseignements et informations sur le ramassage et les bacs : 02 37 45 61 55.

Vous pouvez également écrire : 
SICTOM - 29 Louis Appert - 28200 Châteaudun

Pour connaître les jours et les horaires d’ouverture des déchèteries et visualiser le 
calendrier des collectes : www.sictom-chateaudun.com

La boîte à dons, présente à côté de la bibliothèque, est 
accessible à tous.

Installée dans un lieu passant, on peut y trouver toutes 
sortes d’objets comme des jouets, des livres, de la 
vaisselle, des CD ou tout autre bibelot. Une boîte à 
dons permet à la fois d’encourager la solidarité et de 
donner une deuxième, troisième, énième vie à vos 
objets.

L’impact des convois 
exceptionnels
sur notre commune
Depuis plusieurs mois, notre commune est confrontée à des défis majeurs liés au 
passage de convois exceptionnels. Ces véhicules de grande envergure causent des 
dommages significatifs à nos routes, trottoirs, îlots de circulation, et barrières de 
sécurité piétonne. 
Nous avons déposé plusieurs plaintes en gendarmerie, appuyées par des photos 
et vidéos, contre les entreprises responsables, mais ces démarches restent sans 
reconnaissance et nous font attendre des solutions concrètes. 

À ce jour, il s’agit principalement de dommages matériels, mais nous craignons pour la sécurité des piétons. 
Le projet de déviation, estimé à 60 millions d’euros, que nous portons depuis le début du mandat, est actuellement à l’arrêt faute de 
financement. Malgré nos arguments, personne ne semble prêt à assumer ce coût. 
De plus, nous attendons toujours l’installation d’un radar fixe de contrôle à l’intérieur du village. Malgré sa validation en 2023 par les 
services de l’État, nous n’avons plus de nouvelles aujourd’hui. 
Il est crucial de trouver rapidement une solution à cette situation. Nous vous remercions de votre compréhension et de votre soutien. 
Ensemble, nous devons veiller à la sécurité et à la préservation de notre commune.
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Photo tirée du journal «L’ÉCHO REPUBLICAIN

Evénements et Animations

Le «Nid» à Marboué, récompensé par 
Airbnb Avec son «Nid», ancien garage de 20 m2 

aménagé en studio pour les personnes à 
mobilité réduite, Marion VILLETTE est la 
meilleure hôte Airbnb dans la catégorie 
Logements accessibles.

Son engagement à rendre «le voyage plus 
accessible à tous» a été récompensé par la 
plateforme américaine Airbnb. Elle a remporté 
le premier prix du concours des meilleurs 
hôtes de France, un meublé de tourisme de 
plain-pied pour deux personnes, situé au bord 
du Loir. Malheureusement, les inondations 
d’octobre dernier ont causé beaucoup de 
dégâts, rendant « le Nid » momentanément 
indisponible. Cependant, Marion est heureuse 
d’annoncer que le logement est de nouveau 
disponible depuis le mois de janvier.

Une Hôte Airbnb récompensée pour son 
engagement : elle a porté la Flamme 
Paralympique à Rouen le 25 août 2024

Chaque année, des Marbouésiens se rassemblent pour honorer la mémoire des anciens 
combattants et célébrer les moments clés de l’histoire de France à travers les cérémonies 
du 8 mai, 11 novembre et 15 août. Vous êtes de plus en plus nombreux lors de ces 
commémorations à venir partager et perpétuer notre mémoire collective, et la municipalité 
en est honorée. Rappelons que ces trois cérémonies sont des moments forts de la vie de 
la commune et soulignent l’importance du devoir de mémoire et de la transmission des 
valeurs de paix et de liberté aux générations futures. La participation de la population à ces 
événements montre l’attachement profond à son histoire et à ceux qui ont sacrifié leur vie 
pour la nation. 
> Le 8 mai marque la commémoration de la Victoire de 1945, célébrant la fin de la Seconde 
Guerre mondiale en Europe. À cette occasion, les habitants se réunissent pour rendre 
hommage à ceux qui ont combattu pour la liberté et la paix. 
> Le 11 novembre est dédié au souvenir de l’Armistice de 1918, marquant la fin de la Première 
Guerre mondiale. La commune rend hommage aux soldats tombés au combat avec une 
cérémonie solennelle. 
> Le 15 août célèbre la libération de Marboué lors de la Seconde Guerre mondiale. 
Cette journée est l’occasion de se souvenir des actions courageuses qui ont conduit à la 
libération du pays et plus particulièrement de l’engagement de Charles Sandré, résistant 
Marbouésien.

Hommage et souvenirs : les cérémonies du 8 mai, 
11 novembre et 15 août

Marboué n’a pas été épargnée par la dépression Kirk
Le 11 octobre 2024, la dépression Kirk a laissé des traces 
de son passage en Eure-et-Loir et Marboué n’a pas été 
épargnée : rues, routes, garages, caves et même des 
maisons ont été inondées, des foyers privés d’électricité.

Passés en vigilance rouge en fin d’après-midi, les 
dispositifs d’alerte et d’aides nécessaires ont été 
rapidement mis en place par la municipalité. Tous les 
accès des rues inondées étaient barrés, notamment les 
rues : de l’Écu, Aristide Briand, du Moulin, Saint-Martin, 
chemin Perret, des petits champs, Léon Provendier, Croc 
Marbot, Gallo Romaine, Mienne, Joseph Renault et La 
Roche.

Le jeudi soir et durant la nuit, les pompiers ont procédé 
à l’évacuation de nombreux habitants sinistrés afin de 
les reloger dans la salle des fêtes qui était prête pour les 
accueillir.

L’Espace Loisirs des Fontaines n’était plus qu’une 
immense piscine. L’aire de camping-cars était, elle aussi, 
noyée. Le stade, qui avait déjà subi les crues en février, 
était inondé. La piscine, base de loisirs, était submergée 
par le Loir. Le repère, qui se trouve sur le lavoir de la 
piscine, a témoigné de la montée des eaux du Loir avec 
près de 2.55 m contre 2.10 m en 1961 et 1.90 m en 1995.

Vendredi, à l’aube, malgré le dévouement du conseil, des 
bénévoles et des pompiers, la municipalité n’a pu que 
constater l’ampleur des dégâts dus aux flots aussi bien 
pour les riverains que pour la commune. Les dispositifs 
d’assistance et de soutien aux sinistrés ont été mis en 
place dès que la décrue a commencé.

La municipalité tient à exprimer sa profonde 
reconnaissance aux membres du conseil municipal, aux 
agents, aux bénévoles et aux pompiers, dont la réactivité 
et la mobilisation ont permis de sécuriser rapidement les 
zones sinistrées et de venir en aide aux habitants. Nos 
pensées vont également aux familles qui ont traversé ce 
moment difficile.

Etat civil
Conformément au RGPD, nous avons obtenu 
l’accord de publication.

Naissances
HUET Evan .......................................................23 avril
DUTERTRE BIDAULT Swaïly ...... 20 mai

Décès
DUNAND Robert  ..................................10 mars
GIORGETTI Jean-François  ...........29 mai
BENOIST Gérard  ................................ 27 juillet
CHAMBRUN Willy  ................. 9 décembre
GARBIT Michel  ........................ 15 décembre

Mariages
GALLOU Aurélien 
VERSLYPE Élodie  ............................ 20 juillet  
RIVIERRE Eddy 
BARS Corinne .............................................. 10 août

2024

Honneur et mémoire : Michel 
GARBIT et la Flamme Olympique à 
Chartres en 1948
Le Marbouésien, Michel GARBIT, a lui aussi, eu l’honneur de porter la flamme 
olympique en 1948 à Chartres. Un privilège qui témoigne de son engagement et 
de son dévouement.

Cela ajoute une touche spéciale à l’histoire de la commune et montre comment 
les événements olympiques peuvent inspirer et unir les communautés, même 
des décennies plus tard.

Milan DO CAO, jeune Marbouésien de 14 ans, nous raconte son 
expérience inoubliable en tant que ramasseur de balles à Roland Garros
Du 20 mai au 9 juin 2024, j’ai été ramasseur de balles à Roland Garros. Après avoir passé 
les deux phases de sélection, je suis monté à Paris quelques jours avant le début du 
tournoi pour rencontrer les autres ramasseurs, le staff et visiter le stade.
Puis, le tournoi commença, et je découvris comment les trois prochaines semaines 
allaient se dérouler. On arrivait le matin au stade, dans le vestiaire des ramasseurs, on 
pouvait voir sur quel terrain nous allions ramasser. J’ai eu la chance de ramasser deux 
fois sur le court central : le « Philippe Chatrier », et deux fois sur le « Suzanne Lenglen 
», le deuxième plus grand terrain. Pendant la durée du tournoi, j’ai eu l’occasion de 
ramasser des joueurs et joueuses tels que Jannik Sinner, Sabalenka, Coco Gauf, Tsitsipas, 
Nishikori ou encore Tokyo Oda. En fonction des courts qui nous étaient attribués, on 
pouvait ramasser des matchs de tennis fauteuil, quad, toutes sortes de doubles, juniors, 
simples hommes et femmes.
Roland Garros m’a permis de rencontrer des gens incroyables, le staff était super sympa, l’entente entre ramasseurs était formidable 
et tout le monde s’entraidait. Je me suis vraiment épanoui dans ce milieu et j’en garderai des souvenirs inoubliables. Ces trois semaines 
furent les plus heureuses de ma vie, et ce Roland Garros la plus belle expérience que j’ai vécue.
Bien que les sélections soient très compliquées, j’encourage vraiment tous les jeunes qui aiment le tennis à essayer de les passer.

Crue de 1995 Photo prise au milieu 
de la décrue de 2024
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Evénements et Animations
Le carnaval des écoles

Malgré le vent et la pluie, les enfants des écoles 
étaient très heureux de défiler dans les rues aux 
côtés du bonhomme carnaval, Spiderman et 
nounours.

Ce bel après-midi du 9 avril, encadré par la 
municipalité, s’est clôturé par un goûter offert 
par l’Association des Parents d’Élèves.

La chasse 
aux œufs de 
Pâques pour les 
enfants de l’école
La municipalité a organisé, une 
nouvelle fois, une chasse aux œufs 
de Pâques pour tous les enfants des 
écoles de la commune. 

Cet événement ludique s’est tenu à 
l’Espace Loisirs des Fontaines et a ravi 
les petits chasseurs en herbe ! Plus 
d’une cinquantaine d’enfants étaient 
présents.

Cette année, la commune a eu le 
plaisir d’organiser deux après-midi 
spectacle dédiés aux plus de 70 ans. 
 
« La Troupe du Bonheur », reconnue pour 
ses spectacles enchanteurs, a ouvert les 
festivités lors du premier après-midi, au 
mois de mai, avec une représentation haute 
en couleur, allant du chant à la danse. Cette 
troupe talentueuse a mis tout son cœur 
à offrir un moment rempli de bonheur. 
 
Tout comme pour le second après-midi, qui 
s’est déroulé début décembre, où nous avons 
eu l’honneur d’accueillir Clément Maillard, 
un chanteur talentueux, qui a ravi le public 
avec des chansons françaises inoubliables. 
Ces événements sont une merveilleuse 
opportunité pour nos aînés de se retrouver et 
de partager des instants de détente.

Deux après-midi spectacles 
pour nos aînés

Le bus numérique 
Le bus numérique sillonne la 
région Centre-Val-de-Loire. 
Il permet aux seniors, qui le 
souhaitent, de participer à des 
ateliers pour se former ou se 
perfectionner à l’informatique.

Le jeudi 16 mai 2024, le bus 
numérique, aménagé et équipé 
d’ordinateurs et de tablettes, 
s’est installé devant la mairie. 
Les ateliers se sont déroulés sur 
deux créneaux horaires. 

Ambiance studieuse, chacun 
devant un ordinateur, ils 
ont appris le b.a.-ba de 
l’informatique et navigué sur 
internet. Nos participants ont été 
très satisfaits de leur initiation. 

Un printemps 
de convivialité

Comme chaque année depuis le début du 
mandat, a lieu au printemps, un moment 
de convivialité avec la population. 
Cette formule, testée et approuvée, 
est renouvelée chaque année à la salle 
des fêtes. Entourée de son conseil 
municipal, Gaëlle Chasseloup, maire, a 
détaillé l’actualité du village en faisant le 
point sur les projets et les réalisations à 
venir. Cette cérémonie est une occasion 
unique de renforcer les liens entre les 
concitoyens et leurs représentants. Elle 
permet de créer un espace de dialogue 
et de partage.

Le prochain rendez-vous est fixé au 
samedi 5 avril 2025.

Le championnat de France  
de nage en eau vive

Le dimanche 28 avril s’est déroulé le 
championnat de France de course en ligne en 
eaux vives. Le Subaquatique Dunois a organisé 
l’évènement qui a supplanté, cette année, la 
descente du Loir. 138 nageurs de toute la France, 
dont 19 Dunois, étaient présents.

Le départ a été donné à l’Espace Loisirs des 
Fontaines avec un parcours d’environ 6.3 km. 
L’arrêt de la compétition a été marqué à midi à 
Châteaudun.

Deux licenciées du club subaquatique 
Dunois sont devenues championnes 
de France dans leur catégorie 
respective. Un grand bravo à elles.

La municipalité félicite les nageurs, 
et le Subaquatique Dunois pour 
l’organisation.

Le dimanche 5 mai, la municipalité 
a organisé une matinée « nettoyons 
la commune », ainsi que le samedi 
28 septembre qui lui a été préparé 
en collaboration avec le magasin E. 

Leclerc. Ces 
deux actions 
ont réuni des 
b é n é v o l e s 
motivés pour 
ramasser les 
n o m b r e u x 
déchets qui 
jonchaient nos 
rues et nos 
routes. Ils ont 
pu lier l’utile à 
l’agréable.

Nettoyons 
la commune!

Plantation d’arbres 
à l’Espace Loisirs des Fontaines
Le 7 mai, les élèves de l’école élémentaire, sous la coupe du personnel 
éducatif, de Madame Le Maire, de Monsieur Devimeux, conseiller municipal, et 
du personnel technique, ont planté des arbres offerts par des habitants de la 
commune.

Les enfants ont découvert les techniques de plantation grâce aux explications 
de Jean-Marie Devimeux.
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Evénements et Animations
Retour sur un  
goûter réussi  
à la bibliothèque

Le samedi 21 juin, 
la bibliothèque 
communale a ouvert ses 
portes pour un goûter 
convivial. L’événement, 
entièrement gratuit 
et accessible à tous, a 
attiré une quinzaine de 
personnes.

Les invités ont pu 
discuter de leurs livres 

ou auteurs préférés, partageant leurs coups de cœur littéraires 
dans une atmosphère détendue. Ils ont pu déguster une variété de 
gâteaux faits maison préparés pour l’occasion.

Les participants ont exprimé leur enthousiasme face à cette 
initiative. Le goûter à la bibliothèque s’est conclu sur une 
note positive, laissant les personnes désireuses de renouveler 
l’expérience. Ce type de rassemblement, qui allie culture et 
convivialité, joue un rôle essentiel dans le renforcement des liens 
communautaires.

Le rendez-vous est déjà pris pour de futures rencontres, toujours 
sous le signe de la découverte et du partage.

Le feu d’artifice et la 
retraite aux flambeaux : 
deux événements 
lumineux organisés par la 
municipalité
Comme tous 
les ans pour 
le 13 juillet, la 
m u n i c i p a l i t é 
a organisé un 
feu d’artifice et 
une retraite aux 
flambeaux. Ces 
derniers ont été 
distribués aux 
participants au 
point de départ. 
Petits et grands étaient invités à se joindre à la retraite aux 
flambeaux, créant une procession lumineuse à travers le 
village.

Quant au feu d’artifice, il a illuminé le ciel avec des couleurs 
éclatantes, offrant un spectacle visuel époustouflant pour 
tout le public, le tout, en musique.

Le samedi 7 
septembre, plus 
de 60 personnes 
sont venues 
découvrir la vie des 
chauves-souris sur 
le site, rue du Croc 
Marbot, repris par 
le Conservatoire 
d’Espaces Naturels 
(CEN) du Centre-
Val de Loire. 
 

Une belle réussite pour cette seconde édition où les inscrits 
ont pu assister à une conférence en plein air et découvrir, à la 
tombée de la nuit, les cavités et les chauves-souris présentes. 
Prochain rendez-vous : le samedi 20 septembre 2025.

Conférence et découverte des 
chauves-souris

Projection en plein air 
Le samedi 26 août, l’Espace Loisirs des Fontaines a transformé 
une soirée ordinaire en une expérience cinématographique 
extraordinaire sous les étoiles. Les téléspectateurs se sont 
rassemblés pour profiter de la projection en plein air du 
film «Donne-moi des Ailes», un événement qui a attiré un 
public familial. Les premiers participants sont arrivés dès 
20h30, équipés de chaises, de plaids, prêts à passer une 
soirée confortable. À 21h, les lumières se sont éteintes et le 
film a commencé. «Donne-moi des Ailes», avec son histoire 
inspirante de protection des oiseaux et d’aventure familiale, a 
captivé petits et grands. Les spectateurs ont été transportés 
par les paysages magnifiques et le message poignant du film.

Cet événement a été financé par la Communauté de Communes 
du Grand Châteaudun dans le cadre du PACT (Projet Artistique 
et Culturel de Territoire) 2024, suite à l’inscription par la 
municipalité.

Une semaine 
pleine de sport 
et de découverte

Du 8 au 12 juillet, le stade de Marboué 
a accueilli des animations sportives 
spécialement conçues pour les 
adolescents de 10 à 17 ans. Organisées 
en partenariat avec le comité 
départemental UFOLEP 28, ces activités 
ont offert aux jeunes une occasion 
unique de découvrir et de pratiquer 
divers sports de manière ludique et 
éducative.

Journée d’initiation au  
rugby à l’Espace Loisirs  
des Fontaines : une expérience 
inoubliable pour les enfants de 3 à 16 ans

Le mardi 16 juillet, l’Espace 
Loisirs des Fontaines a accueilli 
une journée d’initiation 
au rugby, ouverte à tous 
les enfants de 3 à 16 ans. 
Cet événement gratuit a 
rassemblé un grand nombre 
d’enthousiastes, prêts à 
découvrir les joies et les 
valeurs de ce sport collectif.

Dès 10 heures, les enfants, 
accompagnés de leurs parents, 
ainsi que les centres de loisirs, 
ont été accueillis par une 

équipe dynamique d’entraîneurs et de bénévoles de l’OVAL’UNION RUGBY SUD 28. Les 
structures gonflables mises en place ont rapidement pris des airs de stade de rugby.

Tout au long de la journée, les entraîneurs ont mis l’accent sur les valeurs essentielles 
du rugby : respect, solidarité, et fair-play. Les enfants ont non seulement appris les 
techniques de jeu, mais aussi l’importance de l’entraide et du respect de l’adversaire.

Un grand merci à tous les participants, entraîneurs et bénévoles pour cette journée 
mémorable.

Prochain rendez-vous à ne pas manquer au mois de juillet prochain !

Le 28 septembre, le club d’astronomie «poussières 
d’étoiles» a proposé de partager sa passion pour les astres. 
Cette petite fête astrale, ouverte à tous, fut animée à 
l’Espace Loisirs des Fontaines. 
 
Après avoir observé le ciel et les différentes constellations à 
l’œil nu, les intéressés ont pu distinguer de plus près la voûte 
céleste à l’aide de télescopes. Les amateurs ont pu observer 
quelques galaxies, des nébuleuses ou encore des planètes, 
comme Jupiter et ses quatre satellites… 
 
Le public a pu apercevoir des phénomènes aussi surprenants 
que fascinants. 
 
Cette animation sera renouvelée le samedi 24 mai prochain.

La tête dans les étoiles

Une bonne mobilisation pour la collecte de sang 
Les 3 et 4 octobre derniers, l’Établissement Français du Sang (EFS) a organisé une collecte de don du sang à la salle des fêtes, 
rassemblant la communauté pour une noble cause. Cet événement, soutenu par la municipalité, a été une réussite.

Le 3 octobre, la collecte a attiré 44 donneurs, dont 5 nouveaux donneurs, témoignant de l’engagement croissant de la population. Le 
lendemain, le 4 octobre, 34 donneurs se sont présentés, avec 4 nouveaux visages prêts à offrir leur sang pour sauver des vies.

Chaque don de sang peut sauver jusqu’à trois vies, et les besoins en sang sont constants. L’EFS rappelle l’importance de ces collectes 
pour assurer un approvisionnement suffisant pour les hôpitaux. Près de 10 000 dons par jour sont nécessaires pour pouvoir prendre 
en charge tous les patients en France.
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Un après-midi plein de surprises et de 
 frissons pour la fête d’Halloween
Le 31 octobre, l’après-midi à la salle des fêtes a été marqué par une fête d’Halloween enchanteresse. Cet événement organisé par 
la municipalité pour les enfants des écoles de Marboué et de l’accueil de loisirs, a apporté une dose de frissons et de rires à tous les 
participants.

Dans une ambiance effrayante et amusante, les enfants sont 
arrivés déguisés en leur personnage préféré, des vampires 
aux sorcières, en passant par des super-héros et des créatures 
mystiques. La salle des fêtes, décorée pour l’occasion, était le 
cadre parfait pour cette célébration.

À 15h00, les lumières se sont tamisées pour la projection du 
film «Casper». Les enfants se sont installés confortablement, 
certains encore dans leurs costumes, pour apprécier ce classique 
d’Halloween. 

À la fin du film, les petits monstres ont pu déguster un petit 
goûter. Puis un prix a été remis à nos deux gagnants pour le 
concours du déguisement le plus créatif et effrayant. 

Un spectacle de slam où 
les mots prenaient vie
Le vendredi 25 octobre, la salle des fêtes a vibré au rythme des 
mots avec un spectacle de slam unique qui était organisé par 
la MILOS (Mission Locale Ouest Sud Eure-et-Loir).

La MILOS 28, connue pour son engagement en faveur de la 
culture et des arts, a réuni des slameurs talentueux pour une 
soirée où la poésie urbaine était à l’honneur. Chaque artiste 
a eu l’opportunité de partager ses textes, ses émotions sur 
la sensibilisation à la violence, notamment celle faite aux 
femmes ou celle qu’on qualifie d’intrafamiliale, créant ainsi 
une véritable connexion entre la scène et la salle.

Un marché de Noël 
féérique

Le vendredi 13 décembre, la municipalité était ravie d’organiser 
une nouvelle édition du marché de Noël. Cette manifestation 
festive s’est déroulée à la salle des fêtes et le public a pu profiter 
de l’atmosphère magique de Noël avec des décorations, de la 
musique et, pour les enfants, la venue du Père Noël.

Le marché a réuni artisans, particuliers, professeurs des écoles 
et associations communales, qui ont proposé une variété de 
produits et de créations artisanales. C’était une occasion idéale 
de trouver des cadeaux uniques et de soutenir les talents 
locaux.

Bravo à Théo et Louise !  
Nos plus beaux petits monstres.

Evénements et Animations Projets de l’année

Dans le cadre de notre démarche de valorisation 
et d’amélioration de nos espaces communs, 
nous avons créé un jardin du souvenir dans 
notre cimetière communal.
Le jardin du souvenir est conçu comme un lieu 
paisible et respectueux, où les familles et les 
amis peuvent venir se recueillir en mémoire 
de leurs proches disparus. Cet espace est 
spécialement aménagé pour accueillir les 
cendres des défunts, offrant un lieu de repos 
final en harmonie avec la nature.
Coût : 1 245 € HT soit 1 494 € TTC dont 373 € 
subventionné par le Fonds Départemental 
d’Investissement (FDI).

Jardin du souvenir 
un havre de paix pour 
nos défunts

Des silhouettes pour réduire  
la vitesse automobile
Dans notre démarche continue d’amélioration 
de la sécurité routière aux abords de 
nos bâtiments communaux, nous avons 
récemment acquis des silhouettes d’enfants 
que nous avons installées Rue du Docteur 
Péan. Ces silhouettes ont pour objectifs de 
sensibiliser les automobilistes et de les inciter 
à réduire leur vitesse.

Les zones concernées par cette initiative 
incluent les abords de l’école, le centre 
de loisirs, la mairie et d’autres espaces 
fréquentés par les familles et les enfants.

Nous espérons que ces nouvelles mesures contribueront à une meilleure 
sécurité pour tous et renforceront la tranquillité d’esprit des parents et des 
résidents. Nous encourageons tous les conducteurs à respecter les limitations 
de vitesse et à faire preuve de vigilance, particulièrement dans les zones où la 
présence d’enfants est accrue.

Coût d’achat : 4 467 € HT soit 5 360 € TTC dont 1 399 € subventionné par le 
Fonds Départemental d’Investissement (FDI).

Mesure de sécurité : 
installation de blocs 
de béton

Afin de renforcer la sécurité et prévenir les 
intrusions non autorisées, la commune a 
procédé à l’achat et à l’installation de blocs 
de béton à l’Espace Loisirs des Fontaines et 
à la zone d’activités. Ces blocs ont été placés 
stratégiquement pour préserver l’intégrité 
de nos espaces enherbés et assurer la 
sécurité et le bien-être des administrés.

Coût d’achat : 400 € TTC

Transition écologique : éclairage 
LED pour la rue Gallo Romaine

Dans le cadre de notre engagement en faveur 
de l’efficacité énergétique et du développement 
durable, l’éclairage de la Rue Gallo Romaine a été 
entièrement modernisé avec des lampes LED.

Les lampes LED consomment beaucoup moins 
d’énergie que les ampoules traditionnelles et elles 
ont une durée de vie beaucoup plus longue, ce qui 
réduit les coûts de maintenance et le besoin de 
remplacer fréquemment les ampoules.

Ce projet s’inscrit dans notre volonté de continuer 
la modernisation de nos infrastructures tout en 
respectant les principes du développement durable.

Coût : 30 468 € HT soit 36 562 € TTC reste à charge 
pour la commune : 6 093 €

Sécurisation de la Nationale 10
Dans le cadre de la sécurisation de la Nationale 10 mise en place par l’État, des travaux ont été réalisés à Marboué, dans le but 
d’améliorer la sécurité routière pour tous les usagers.

La double voie a été supprimée afin de sécuriser l’entrée au lieu-dit Pruneville. Désormais, un tourne-à-gauche a été aménagé 
pour permettre un accès plus sûr et plus fluide. 
L’accès par la rue de l’Église, qui donnait directement sur la Nationale 10 et présentait un danger pour les usagers, a été 
supprimé. Cette mesure a été prise pour éliminer un point de conflit potentiellement dangereux et améliorer la sécurité 
globale de l’axe routier. 
À l’entrée du pont, une grille d’évacuation a été installée afin de faciliter l’écoulement des eaux de pluie qui stagnaient et 
rendaient l’endroit dangereux au passage des véhicules.

Ces travaux ont été entièrement financés par l’État.
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Projets à venirRéhabilitation de l’école élémentaire :  
le plus gros projet du mandat
Après quatre mois de réhabilitation, l’école élémentaire a rouvert ses portes, laissant à 
l’équipe d’enseignants des locaux quasiment neufs. Ces travaux ont été menés dans le 
cadre de l’engagement du conseil à offrir un environnement de qualité et sécurisé aux 
enfants. 

Le chantier réalisé inclut la rénovation des fenêtres et des portes pour une meilleure 
isolation et de sécurité, la mise à jour complète du système électrique, l’installation 
d’un nouveau système de sécurité d’incendie et d’alerte pour garantir la protection des élèves et du personnel et l’amélioration 

de l’isolation thermique pour un meilleur confort toute l’année. En outre, les toilettes ont 
été modernisées pour plus de confort et d’hygiène et de nouveaux placards créés pour 
un meilleur rangement et faciliter l’organisation. Par ailleurs, un bureau a été aménagé 
pour la directrice.

Le coût de ces travaux s’élève à 445 000 € TTC. La commune a obtenu près de 70 % 
de subvention au titre de la DETR (Dotation d’Équipement des Territoires Ruraux), du 
Fonds Départemental d’Investissement (FDI), du Fonds vert et d’Énergie Eure-et-
Loir. Le reste à charge pour la commune s’élève à 180 000 €.

Remplacement des portes de la  
mairie et de la garderie
Dans notre effort continu pour garantir la sécurité et le bon entretien 
de nos bâtiments communaux, nous avons récemment procédé 
au remplacement de deux portes importantes : celle du conseil 
municipal et celle de la garderie.
La porte du conseil municipal a malheureusement été vandalisée il y a 
quelque temps, ce qui a nécessité son changement intégral.
Coût : 9826 € HT soit 11791 € TTC (remboursement pris en charge à 
100 % par l’assurance).
La porte de la garderie, quant à elle, présentait des signes évidents 
de vétusté et nécessitait un remplacement. La nouvelle porte, qui 
est plus fonctionnelle, assure désormais une meilleure isolation 
thermique et acoustique, offrant ainsi un environnement plus sûr et 
plus confortable pour les enfants et le personnel de la garderie.
Coût : 9826 € HT soit 11791 € TTC dont 2948 € subventionné par le 
Fonds Départemental d’Investissement (FDI)

Ces changements contribuent à améliorer la sécurité et le confort des 
usagers de nos bâtiments communaux. Nous sommes convaincus 
que ces améliorations seront bénéfiques à long terme et permettront 
de préserver l’état de nos infrastructures.

Travaux de démoussage 
de la Maison Charles 
Sandré
La toiture de notre garderie, dite « Maison Charles Sandré », 
a récemment fait l’objet d’un démoussage complet. Cette 
intervention est essentielle pour garantir la longévité et la 
sécurité du bâtiment, ainsi que le confort des enfants et du 
personnel.

Le démoussage consiste à enlever les mousses, lichens et 
autres végétaux qui peuvent se développer sur les toitures. 
Ces végétaux peuvent retenir l’humidité, ce qui peut 
entraîner des dégâts matériels et compromettre l’intégrité 
de la toiture. En éliminant ces éléments indésirables, nous 
prévenons les infiltrations d’eau et prolongeons la durée de 
vie du toit.
Coût des travaux : 2114€ HT soit 2537 € TTC

Travaux de voiries
Plusieurs travaux de voirie importants ont été entrepris récemment 
dans notre commune afin d’améliorer la sécurité et le confort de 
circulation de tous.
Un affaissement du trottoir a été constaté dans le secteur du Plessis. 
Des travaux de réparation ont été effectués pour assurer la sécurité 
des usagers. L’intervention a permis de réduire ainsi les risques pour 
les véhicules et les piétons.
La Rue des Jardiniers présentait des signes d’usure importante. Nous 
avons réalisé des travaux de réfection de cette rue afin de renforcer la 
chaussée et de prolonger sa durabilité.
Des travaux de remise en état de la voirie ont également été menés 
à Thuy et dans la route qui mène à la Société PAPREC. L’objectif de 
ces travaux était de réparer les sections endommagées de la route et 
d’améliorer les conditions de circulation.
Ces travaux de voirie sont essentiels pour maintenir et améliorer notre 
infrastructure routière. Ils contribuent à la sécurité et au bien-être de 
tous les usagers de la route, tout en assurant une meilleure qualité de 
vie pour nos habitants.
Consciente de l’importance de maintenir ses infrastructures en bon 
état, la commune s’efforce d’allouer tous les ans un budget à ces 
travaux.
Coût des travaux : 3425 € HT soit 4110 € TTC

Embellissement et entretien 
de l’église
Des travaux ont été réalisés à l’église de notre commune afin 
de préserver ce patrimoine historique et assurer la sécurité 
de tous les visiteurs.
L’église avait besoin d’une attention particulière en raison 
de l’accumulation de mousse sur les toitures et sur les murs 
extérieurs. Le démoussage a été réalisé avec soin afin de 
nettoyer et protéger les surfaces. Cette opération permet 
non seulement de préserver l’intégrité de la structure, mais 
aussi d’améliorer l’apparence de notre église, qui est un 
symbole cher à notre commune.
En plus du démoussage, l’entrée intérieure de l’église a été 
remise en état, la rendant plus claire et plus agréable.
Ces travaux contribuent à la préservation et à la mise en 
valeur de notre patrimoine historique, tout en améliorant la 
sécurité et le confort des visiteurs.
Coût : 5774 € HT soit 6929 € TTC dont 1732 € subventionné 
par le Département, dans le cadre du Plan Églises.

Remise en état des 
trottoirs
Suite aux récentes inondations, les trottoirs de notre commune ont 
subi des dommages importants et certains ont totalement disparu 
à certains endroits. La municipalité a décidé d’entreprendre des 
travaux de réparation afin de garantir la sécurité et le confort des 
piétons. Les sections de trottoirs endommagées seront remplacées 
à l’identique. 
Les rues concernées sont les suivantes : Avenue Aristide Briand, 
Place et Rue de L’écu, Rue St Martin et Rue Léon Provendier. 
Coût : 25 650 € TTC dont une subvention sollicitée de 6 400 € au 
titre du Fonds Départemental d’Investissement (FDI) 2025 ainsi 
qu’une subvention sollicitée de 10 600 € au titre de la Dotation 
de Solidarité Évènements Climatiques.

En route vers l’amélioration 
de l’ Espace Loisirs 
des Fontaines
Le projet d’amélioration de l’Espace Loisirs des Fontaines est 
toujours en cours de planification, bien que sa réalisation ait été 
reportée cette année. Ce projet vise à enrichir les équipements 
disponibles pour les activités sportives et de loisirs en plein air, pour 
le plus grand plaisir de tous les habitants.

Nous prévoyons d’installer des buts de football, une table de ping-
pong et un filet de volley.
Ces nouvelles installations visent à promouvoir les activités de plein 
air dans notre commune. Elles offriront à tous les habitants, qu’ils 
soient enfants, adolescents ou adultes, l’opportunité de profiter d’un 
espace dédié aux loisirs et à la détente en plein air.
Coût : 10 623 € TTC dont une subvention de 2 600 € au titre du 
Fonds Départemental d’Investissement (FDI) 2024.

Réfection de la toiture de la 
mairie
La mairie nécessite des travaux de rénovation et d’isolation de 
sa toiture. Ces travaux sont essentiels pour améliorer l’efficacité 
énergétique du bâtiment, protéger la structure contre les 
intempéries et assurer le confort des usagers. 
Les tuiles et les éléments endommagés de la toiture actuelle 
seront retirés, de nouvelles tuiles seront posées ainsi qu’un isolant 
thermique performant pour améliorer l’efficacité énergétique du 
bâtiment. 
Une isolation efficace réduira les coûts de chauffage, contribuant 
ainsi à une gestion plus durable des ressources municipales et une 
toiture rénovée et bien isolée améliorera le confort thermique à 
l’intérieur de la mairie, tant pour les employés que pour les visiteurs. 
Enfin, la rénovation de la toiture protégera le bâtiment contre les 
intempéries et prolongera sa durée de vie. 
Coût : 54 600 € TTC dont des subventions sollicitées : 19 100 € au 
titre de la Dotation d’équipement des territoires ruraux (DETR) 
2025, 13 600 € au titre du Fonds Départemental d’Investissement 
(FDI) 2025 et 3 400 € auprès de Territoire Energie 28.

Passage en LED et sécurisation de la Nationale 10
Dans notre effort continu pour améliorer l’efficacité énergétique et la sécurité routière de notre commune, nous avons planifié un projet 
majeur de modernisation de l’éclairage public de la Nationale 10. 
Nous prévoyons de remplacer près de 40 points lumineux le long de la Nationale 10 par des lampes LED. Cette initiative permettra de 
réduire la consommation d’énergie tout en offrant un éclairage plus puissant et plus durable. 
Les LED consomment beaucoup moins d’énergie que les ampoules traditionnelles, ce qui permettra de réduire considérablement les coûts 
d’électricité. 
Afin d’améliorer la visibilité et la sécurité des piétons, nous envisageons également de marquer les passages piétons en couleur bleue. 
Cette couleur distinctive attirera l’attention des conducteurs, les incitant à ralentir et à faire preuve de prudence à l’approche des zones de 
traversée. 
Pour optimiser l’utilisation de l’énergie, un système d’éclairage dégressif sera mis en place la nuit. Ce système réduira progressivement 
l’intensité lumineuse pendant les heures de faible trafic, permettant ainsi de réaliser des économies d’énergie supplémentaires tout en 
maintenant un niveau de sécurité suffisant. 
Ces améliorations significatives de l’éclairage public contribueront à rendre nos routes plus sûres et plus écologiques. 
Coût estimatif des travaux : 42 000€ HT, reste à charge à la commune : 25 200 HT.

Accessibilité et embellissement : 
un nouveau cimetière 
accueillant pour tous
Dans le cadre de notre engagement à améliorer l’accessibilité et 
l’accueil de tous les visiteurs, la commune a décidé de mettre en 
œuvre un projet de mise en accessibilité du cimetière. Ce projet 
vise à faciliter l’accès pour les personnes à mobilité réduite tout en 
embellissant les lieux.

Les allées principales seront refaites en sol stabilisé, un matériau 
stable et adapté pour les déplacements des fauteuils roulants 
et des personnes ayant des difficultés de mobilité, des arbustes 
et des plantes adaptés aux conditions locales seront plantés afin 
d’embellir le cimetière et offrir un cadre agréable et apaisant.
Une partie des murs endommagés sera remise en état pour assurer 
la sécurité et préserver l’esthétique du cimetière.
Le projet de mise en accessibilité du cimetière est crucial pour 
accueillir dignement tous les visiteurs.
Coût : 85 050 € TTC dont des subventions sollicitées : 21 260 € 
au titre du Fonds Départemental d’Investissement (FDI) 2025 et 
de 35 400 € au titre de la Dotation d’Équipement des Territoires 
Ruraux (DETR) 2025.
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Jeunesse et culture
Des activités enrichissantes  
après l’école et pendant les vacances

À la maison Charles Sandré, Diane et Angélique sont là pour accueillir les 
enfants en périscolaire et à l’accueil de loisirs. 

L’ACCUEIL PERISCOLAIRE 
Elles prennent soin des enfants avant et après l’école, en proposant des 
activités ludiques et éducatives adaptées à chaque âge.

L’accueil périscolaire a lieu tous les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 
7h15 à 9h00 et de 16h35 à 18h30.

L’ACCUEIL DE LOISIRS 
Pendant les vacances scolaires, l’accueil de loisirs offre une multitude d’activités, telles 
que des ateliers créatifs, des jeux en plein air et des sorties culturelles, permettant aux 
enfants de passer des vacances enrichissantes et amusantes.  
 Les mercredis des périodes scolaires de 7h15 à 18h30 
 Les vacances scolaires et tout le mois de juillet de  7h30 à 18h30 
 L’accueil de loisirs est fermé au mois d’août et pendant les vacances de Noël.

Retrouvez toutes les activités sur le facebook du centre de loisirs de Marboué.
Pour tout renseignement ou inscription, contactez le 02 37 44 15 45
Mail : periscolaire@marboue.fr 
Attention! Le nombre de places est limité, pensez à réserver!

L’École Élémentaire
Cette année, la rentrée a été particulière pour les 56 élèves de l’école 
élémentaire. 
Pendant les travaux de rénovation, ils ont travaillé dans les locaux de la 
garderie. Puis, en novembre, ils ont enfin pu découvrir une école toute 
belle et colorée. Un grand merci à l’équipe de Mme le Maire pour ce joli 
cadeau !

Cette année, 21 CM1-CM2 sont dans la classe de Mmes Adam et Laurent, 
18 CE1/CE2 avec M. Piquet et 17 CP/CE1 avec Mme Archenault. Véronique 
et Marie-Laure travaillent également, en tant qu’AESH, dans les 3 
classes. Crystal est en service civique pour toute cette année scolaire.

L’année dernière a été riche en événements parmi lesquels, entre 
autres, le marché de Noël, le carnaval, le cross, un petit-déjeuner 
anglais, la sortie de fin d’année à la Commanderie d’Arville, la fête de 
fin d’année… Les élèves et l’équipe enseignante remercient les familles 
et l’APE « Les Crayons du sourire » pour leur implication dans tous ces 
projets.  

Les élèves ont pu découvrir une 
exposition d’une maman d’élève, Mme 
Kishida. 
Ils ont également pu participer à la 
cérémonie du 11 novembre à Marboué. 
Les 3 classes participent à un projet 
Chorale, avec l’intervention de Mme 
Cimiano.

Le reste de l’année sera également 
l’occasion de spectacles musicaux, de 

manifestations sportives ou festives. Et bien évidemment, de lectures, 
mathématiques, sciences et autres apprentissages !

Cantine scolaire  
des menus savoureux et 
équilibrés

L’École Maternelle
Cette année l’école maternelle compte 35 
enfants répartis en deux classes. La classe de 
PS/MS avec Mme BOUCHARD qui comprend 17 
élèves. La classe de MS/GS,18 élèves, avec Mme 

SAINSARD qui assure également la direction. 
Mme AMAR, est l’ATSEM de l’école que nous 
remercions pour tout son investissement et sa 
bienveillance. Diane Bellanger intervient deux 
fois par semaine dans la classe de MS/GS, elle 
propose en collaboration avec l’enseignante 
différentes activités en art plastique. 
 
Les enfants participent à divers projets 
et activités pédagogiques tout au long de 
l’année. Nous proposons différentes sorties 
et activités en cohérence avec le projet 
d’école. L’an passé, nous avons participé à la 
semaine du goût, nous avons proposé des 
ateliers cuisine et remercions les mamans 
qui sont venues nous aider dans la classe. 
 
Comme chaque année nous avons préparé 
activement Noël, les enfants ont réalisé des 
bricolages pour le marché de Noël organisé 
par la mairie, nous avons fait des sablés de 
Noël, des décorations. Nous remercions la 
mairie qui a organisé la venue du Père Noël 
et offert des chocolats à tous les enfants. 
Nous remercions également l’Association 
des Parents d’Elèves qui a offert un goûter 
et un livre à chaque enfant pour Noël. 
 
Nous avons participé au carnaval avec 
l’école élémentaire et en collaboration 
avec la mairie et l’APE. Pour terminer notre 
année scolaire, nous sommes allés passer la 
journée au musée Musikenfête à Montoire. 
 
Les enfants vont également à la bibliothèque de 
Marboué avec Mme BARBIER ils empruntent des 
livres, écoutent des histoires. C’est un moment 
important qui leur permet de se familiariser avec 
les livres et d’entrer progressivement dans la 
lecture. De même, nous proposons aux enfants 
une fois par mois de nous rendre à la médiathèque 
de Châteaudun. Nous remercions la mairie qui 
nous permet d’utiliser le car de la commune 
pour nos sorties ainsi que les chauffeurs du car. 
 
Nous participons également au spectacle JMF 
à l’Espace Malraux, spectacle musical très 
apprécié des enfants.

Nous remercions la municipalité pour son 
écoute, son efficacité, son soutien et son 
dynamisme.

La loi EGAlim, 
promulguée 
en 2018, vise 
à améliorer 
la qualité 
des repas 
servis dans 

les établissements scolaires en privilégiant 
les produits locaux, biologiques et de saison. 
Notre cantine scolaire est fière de compter 
sur Perrine, une cuisinière, qui met tout son 
savoir-faire au service des élèves. Elle cuisine 
des plats savoureux et équilibrés en utilisant 
des produits de qualité, respectueux de 
l’environnement et du bien-être animal. Les 
enfants découvrent de nouvelles saveurs et 
apprécient les repas préparés.  
La cantine se distingue par son engagement 
en faveur d’une alimentation durable et de 
qualité, tout en maintenant un tarif correct. 

Bienvenue à la bibliothèque
À la bibliothèque municipale, Pascale, Joseph et Martine vous accueillent 
chaleureusement pour découvrir un univers de lecture et de savoir. Que vous 
soyez à la recherche de nouvelles lectures, d’informations ou d’un endroit 
paisible pour étudier, notre équipe est là pour vous assister.

Située à la Maison POTTIER (en face de la mairie)  
12 rue du Docteur Péan - Tél : 02 37 44 92 72 
mail : bibliotheque@marboue.fr 
L’inscription est gratuite et vous donne accès à un large choix de romans 
et CD à emprunter sur place. Un catalogue en ligne de plus de 200 000 
références.  
A réserver sur le site mediathèques.eurelien.fr 
 
En vous connectant aux sites internet Skilleos et Cafeyn, vous aurez accès 
à de nombreuses ressources numériques : presse, cours en ligne, livres et 
livres audio...
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Associations La SAM Natation
La SAM Natation comptait 6 licenciés (de 14 à 48 ans) pour 
l’année 2023-2024. 
Nos sportifs ont participé à 24 séances d’entraînements à la 
piscine de Châteaudun et à 4 compétitions interclubs UFOLEP 
centre ainsi qu’à une compétition départementale, une 
compétition régionale et une compétition nationale. 
Après une sélection départementale, 3 nageurs ont été 
sélectionnés pour les régionaux à Saint Jean de la ruelle en avril 
2024 : Catherine MALLOYER, Sulian RUAULT FLAGEUL, Sophie 
RUAULT. Le club n’est pas revenu les mains vides puisque les 3 
nageurs sont revenus médaillés.

2 nageuses de Marboué ont participé en mai 2024 aux nationaux 
à Brive et ont été médaillées :  
Catherine MALLOYER avec une médaille d’argent au 100 m 
papillon et une médaille d’argent au 50 m brasse. 
Sophie RUAULT avec une médaille de bronze au 100 m crawl.  
Encore un très bon bilan sportif pour le Club qui pour la 9ème 
année consécutive revient des nationaux avec des médailles en 
plus de celles des régionaux. 

Chaque année, vous retrouvez le club de Marboué à la journée 
terroir en septembre avec la vente de crêpes. Encore un très 
grand succès cette année.
Le club de Marboué étant le seul inscrit du département en 
UFOLEP, sa participation aux compétitions s’effectue dans 
le département du Loiret, ce qui bien sûr nous contraint à des 
trajets de plus d’une centaine de km. Nous demandons donc 
aux nageurs bénévoles du club de bien vouloir participer au 
covoiturage des enfants et des adultes. 
Le bureau est formé de :
Présidente...............Sophie Ruault
Secrétaire................Catherine Malloyer
Trésorier...................Elouan Ruault-Flageul

Nous tenons à remercier : 
- La Mairie de Marboué pour la subvention accordée chaque 
année ; 
- Le Comité UFOLEP Eure-Et-Loir (la SAMN étant le seul club 
UFOLEP natation du département) ;
- L’UFOLEP Orléanais qui nous accepte comme seul club 
Natation UFOLEP Eure-Et-Loir, dans leurs compétitions 
Interclubs, départementales et régionales.   

Merci à tous les bénévoles et sympathisants du club, sachant 
que tous les membres sont des bénévoles. 
Pour tous renseignements, contactez Sophie RUAULT 
 au 06 11 05 99 14

Après demain 28
FAVORISER LES ACTIONS DE PROXIMITÉ À BUT NON 
LUCRATIF. 
ÉVITER TOUS LES GASPILLAGES, FAVORISER LE RECYCLAGE.
FAVORISER LES ACTIONS EN FAVEUR DE 
L’ENVIRONNEMENT.

Collectif créé début 2017 suite à la diffusion du film de Cyril Dion : 
DEMAIN. L’ association a été créée fin 2017
Président : Jean-Marie DEVIMEUX
     Tél. : 06 61 07 98 92
Vice-président : Robert TESSIER
Trésorier : Jean-Pierre GUILLOTIN
Trésorier adjoint : Dominique CAUSSANEL
Secrétaire : Olivier PERRIER

Site internet : https://apresdemain28.wixsite.com/website 
Adresse mail : apresdemain28@gmail.com 
Facebook : Groupe Après Demain dans le sud de l’Eure-et-Loir

Après Demain 28 c’est :
Les Répar’café : Toujours en place au Moulin à Tan avec 4 
à 6 réparateurs dont 1 spécialiste informatique PC, tous les 1er 

samedis matin de chaque mois.
Les Jardins partagés 
Une commande groupée de panneaux solaires 
Création d’un modèle de micro-turbine hydroélectrique siphon 
inversée : cette turbine économique et performante, est desti-
née à équiper les anciens moulins à eau.
Le B.A. BA couture : reprise fin septembre, avec aux « ma-
nettes » une ancienne adepte de la couture. 
Le Marché du gratuit à Marboué le 20 octobre 2024 sous la 
halle. Environ 200 personnes sont venues dévaliser la trentaine 
d’exposants. 

Suite aux Inondations du 10  et 11 octobre dernier, plusieurs 
membres de l’association ont participé à divers  travaux de 
déblaiements tant à Marboué, qu’au Moulin à Tan ainsi qu’à 
diverses réparations sur des  matériels endommagés.

Un Grand merci au Conseil Municipal de Marboué pour son 
soutien financier et le prêt de salle.

L’ Amicale des anciens  
Sapeurs-Pompiers de Marboué
L’amicale des anciens sapeurs pompiers de Marboué participe aux 
manifestations diverses, aux cérémonies patriotiques, fête notre 
patronne la saint barbe au restaurant et participe aux voyages avec les 
anciens sapeurs pompiers d’Eure et Loir.

Président ................Joël Ambroise - Tél : 07 78 21 63 88 
Trésorier ..................Michel Liard 
Secrétaire ...............Michel Gallais 
Correspondant local des anciens sapeurs pompiers  
     d’Eure-et-Loir :  ....Alain Chauveau

La SAM Foot 
Co-présidée par Philippe Provôt et Pascal Ferault, la Société amicale de Marboué 
compte 94 licenciés et son principal partenaire est la commune, qui lui apporte un 
grand soutien.
Le club a fêté ses 90 ans en 2024. Cet anniversaire a été pour le moins arrosé. Par 
trois fois, le stade Charles-Reille a été victime des inondations. A deux reprises au 
mois de février et la dernière, le 11 octobre, lors de la crue centenale. Près d’un 
mètre d’eau a recouvert l’enceinte, s’infiltrant dans les locaux techniques, les 
vestiaires et le club-house. «Je n’ai jamais vu ça», souffle l’ancien président Alain 
Chauveau. La commune ayant été reconnue en état de catastrophe naturelle, 
la mairie et le club ont pu faire jouer leurs assurances pour réparer les dégâts, 
notamment sur le boîtier électrique. 
Malgré ces événements climatiques exceptionnels, le football continue (presque) 
normalement.
La saison 2024/25 est marquée, chez les jeunes, par la création du premier 
groupement en Eure-et-Loir, sous le nom de Foot jeunes vallée dunoise. Il regroupe cinq clubs, dans les catégories U12 à U18 : la SA 
Marboué, l’OC Châteaudun, l’US Vallée du Loir, Logron et Lutz-en-Dunois. La convention a été signée, en juin dernier, au terme de 
plusieurs mois de discussions. 
L’objectif est d’offrir aux jeunes l’opportunité de monter en championnat régional. Pour ce faire, les moyens sont mutualisés. Neuf 
équipes ont été constituées et les premiers résultats sont très encourageants. Un grand merci aux clubs concernés pour travailler dans 
l’intérêt général du football. 
Du côté des seniors marbouésiens, l’ambition ne manque pas. En Départemental 2, avec un effectif rajeuni, les joueurs de Gérald 
Montamat, après un maintien honorable lors du précédent exercice, en 2023/24, sont en embuscade dans leur championnat. Avec un 
effectif légèrement remanié, ils ont les capacités de figurer en bonne place en mai prochain. 
Le début de saison est plus compliqué pour la réserve, promue en Départemental 3, mais rien n’est perdu pour le maintien, loin s’en 
faut, pour l’équipe coachée désormais par Rodolphe Chedet, un fidèle du club. 
La présence aux entraînements est toujours aussi importante chez les seniors, signe d’une volonté commune d’aller de l’avant. 

Chez les vétérans, en entente avec l’OC Châteaudun et Logron, il n’y aura pas de doublé en coupe départementale après la très belle 
victoire au bout du suspense la saison passée en finale contre Luisant. L’équipe de 1re division va surtout chercher à se faire plaisir avec 
l’espoir de concrétiser ses bonnes prestations par des résultats, ce qui n’est pas toujours le cas, pour confirmer sa place à ce niveau. 

Comment ne pas évoquer aussi la section Walking foot - ou football en marchant - de la SAM, une discipline tout à la fois de sport 
santé et de convivialité, qui permet de renouer avec le pratique du football, sur des plus petits terrains, dans une excellente ambiance. 
Quelques tournois et rassemblements sont organisés. Les Marbouésiens se débrouillent comme des chefs avec des sélectionnés en 
équipe national, Christophe Poirier (+ 60 ans) et Christophe Plessis (+ 50 ans). Les entraînements ont lieu le lundi soir, à 19 heures, au 
stade, pour les personnes intéressées.
La SA Marboué, c’est enfin une section pétanque dirigée par Alain Chauveau. Les tournois pour les plus de 50 ans sont toujours un 
succès. Ils reprendront au printemps après la trêve des confiseurs.

Constitué d’un conseil d’administration de quinze personnes, la SA Marboué participe également à la vie communale en organisant 
deux lotos.  
Elle réitère ses remerciements à la commune et notamment à 
madame le maire, Gaëlle Chasseloup, pour l’aide apportée. 

BEDM
BIEN-ÊTRE ET DÉTENTE À MARBOUÉ 
BEDM est une association sportive qui propose 3 activités 
le mardi soir de 18h à 21h à la salle des fêtes de Marboué. 

Retrouvez-nous dans une ambiance chaleureuse pour du 
pîlates, du LIA ou du renforcement musculaire.  
Pour tout renseignement : Mme Grassionot Corinne 
06 74 69 34 96

Le club Joseph Renault 
Nous avons repris la rentrée 2024 avec un nombre d’adhérents 
vieillissant et en nette diminution.
Notre réunion est tous les 15 jours ( le mercredi ) à la Salle Joseph 
Renault prêtée gratuitement par la Municipalité, et nous l’en 
remercions. Nous proposons : jeux de cartes, marche et un 
goûter.
Cette année nous avons assisté à un Spectacle à Chécy le 21 
mars 2024.
Le 06 octobre  2024 un spectacle à la salle des fêtes de Bonneval 
organisé par les Anciens Combattants.
Le 06 novembre 2024, la journée Rencontre à Ouzouer le 
Marché, et nous organisons le repas de NOEL  pour tous les 
adhérents chez Arnaud à Donnemain.

Si vous avez un moment de libre, venez nous rejoindre , c’est 
avec plaisir que nous vous recevrons pour vous donner tous les 
renseignements sur le fonctionnement du Club et peut-être 
auriez-vous d’autres suggestions.

Vous pouvez nous contacter :
Présidente ..............Mme Thérèse NOBLET - Tél : 02 37 45 13 96
Trésorière ...............Mme Reine RICOIS - Tél : 02 37 45 26 20
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Associations
 

Le comité des fêtes de Marboué organise et vous propose 
régulièrement des animations.  
 

Chaque année, nous organisons les animations suivantes :  
Un repas, un bal pour la fête nationale du 14 juillet (Le feu 
d’artifice est organisé ce soir-là par la mairie) 
Un concert et/ou bal « Festi’Marboué » le dernier week-end 
du mois d’Août 
Un vide grenier le dernier dimanche du mois de septembre 
En 2024, en plus de ses manifestations récurrentes, nous avons 
organisé un concert extraordinaire le 19 avril 2024 avec le 
groupe Vendéens TRACKLIST qui a enflammé la scène de notre 
belle salle des fêtes de Marboué ! Succès incroyable !

Nous avons enchainé avec la soirée de la fête nationale du 14 
juillet Pour cette occasion, le comité des fêtes a organisé un 
repas « champêtre » ainsi qu’un bal populaire en parallèle du 
traditionnel feu d’artifice. Cet évènement a attiré beaucoup de 
monde.

Le 31 août 2024, le Festi’Marboué s’est déroulé 
exceptionnellement à la salle des fêtes au lieu du traditionnel 
« Espace loisirs des fontaines ». Ce changement de dernière 
minute était lié au mauvais temps ce jour-là mais n’a pas 
empêché les groupes Echoes et LukaZ à assurer ce concert 
magnifique ! Bravo à eux !

Enfin, le vide grenier qui s’est déroulé le 29 septembre dernier, 
a été, cette année encore, un succès. Il a réuni pas moins d’une 
centaine d’exposants et a permis à chacun d’eux de faire des 
affaires grâce à la bonne fréquentation du public ! 

Pour permettre de continuer les animations actuelles ainsi que 
des nouvelles animations sur Marboué, nous recherchons des 
bénévoles. Vous êtes les bienvenus !

N’hésitez pas à contacter le président pour plus d’information. Il 
est joignable au 06.07.48.99.38. Vous pouvez aussi nous écrire par 
email à l’adresse suivante : comitedemarboue@yahoo.com 
 
N’hésitez pas à rejoindre notre page Facebook et/ou Instagram 
pour être informé en temps réel de nos manifestations à venir ! 
www.facebook.com/comitedesfetesdemarboue 
instagram.com/comitedesfetesmarboue

Le comité est formé comme suit :
Président ................Laurent GHYSELEN
Secrétaire ...............Monique SABATIER
Trésorier ..................François BATANCOURT
Vice-trésorier ........Jean-Marie DEVIMEUX 
Membres.................Gaëlle CHASSELOUP,
Anne-Sophie ALLANIC, Virginie SAMSON, Fabienne LABELLE, 
Jacques COSSARDEAU, Jean-Marie DECHARREAUX, Bernard 
CHAPPRON, Manuela BURLET, Cyril SINTEZ, Sébastien MAUPETIT, 
Franck BOISSIERE, Mary MAÇON, Fabrice FAUCONNIER, Valérie 
LEMAIRE
Nous sommes heureux d’avoir accueilli 2 nouveaux membres : 
Sarah Lemaire et Charline Dubec ! 

Le comité des fêtes de Marboué

Calendrier des 
manifestations
à Marboué en 2025 
Vendredi 21 et samedi 22 février : 
Représentations théâtrales 
À la salle des fêtes Joseph Renault 
Organisées par l’Association Culturelle  
Samedi 15 mars :  
Concert Les Simples d’Esprit à la salle 
des fêtes Joseph Renault, Organisé par 
l’Association des Parents d’Elèves 
Mercredi 26 mars :  
Concert de flûtes et violons 
à la salle des fêtes Joseph Renault 
Organisé par l’école de musique du Grand 
Châteaudun 
Samedi 5 avril :  
Moment de convivialité élus/habitants  
À la salle des fêtes Joseph Renault 
Organisé par la mairie 
Jeudi 8 mai :  
Commémoration de la victoire du 8 mai 
1945, Organisée par la mairie 

Samedi 24 mai :  
Animation astrologique à l’Espace Loisirs 
des Fontaines, Organisée par le club 
d’astronomie de Dunois28 POUSSIERES 
D’ETOILES 
Lundi 9 juin :  
Loto, à la salle des fêtes Joseph Renault 
Organisé par la SAM Foot 
Vendredi 20 juin :  
Kermesse, Organisée par l’Association des 
Parents d’Elèves et les écoles  
Dimanche 13 juillet :  
Fête Nationale, Organisée par le Comité 
des fêtes et la mairie 
Vendredi 15 août :  
Commémoration de la libération de 
Marboué, Organisée par la Mairie 
Samedi 30 août :  
Festi’Marboué  
À l’espace Loisirs des Fontaines 
Organisé par le Comité des fêtes 
Samedi 20 septembre :  
Nuit de la chauve-souris 
Sur le site, rue Croc Marbot 
Organisé par le conservatoire d’espaces 
naturels Centre-Val de Loire 

Dimanche 28 septembre :  
Vide greniers 
Organisé par le Comité des fêtes 
Samedi 25 octobre :  
Randonnée pédestre semi-nocturne 
Organisée par l’Association Culturelle  
Mardi 11 novembre :  
Célébration de la fin de la guerre 
1914/1918, Organisée par la mairie 
Samedi 22 novembre :  
Soirée années 80  
à la salle des fêtes Joseph Renault 
Organisée par l’Association Culturelle  
Dimanche 30 novembre :  
Bourse aux jouets,  
Organisée par l’Association des Parents 
d’Elèves 
Vendredi 12 décembre :  
Marché de Noël,  
Organisé par la mairie 
Dimanche 28 décembre :  
Loto à la salle des fêtes Joseph Renault 
Organisé par la SAM Foot

L’association est un regroupement de parents d’élèves BÉNÉVOLES avec pour mission d’accompagner financièrement les activités 
des écoles mais également de proposer diverses manifestations. Toutes les recettes de nos actions sont au profit de l’association. 
Un nouveau bureau a été élu lors de l’AG de septembre 2024 et compte bien poursuivre sur la dynamique engagée ces dernières 
années.  
Au cours de l’année scolaire écoulée l’APE a pu financer des abonnements pour les écoles, les livres offerts aux enfants pour Noël, 
le transport et les places pour les spectacles JMF et a pu participer au financement des sorties scolaires de fin d’année entre autres 
choses. Sortie à la commanderie d’Arville, Musikenfête. 
Nous avons organisé une bourse aux jouets au mois de décembre, et étions également présents au marché de Noël, au Carnaval, 
avons organisé la kermesse sur le thème des jeux olympiques et la tombola des écoles ainsi que diverses ventes (chocolats de Noël, 
fromages, box goûters, etc.).

Pour l’année scolaire 2024-2025, l’association reconduit la majorité de ces actions : 
Bourse aux jouets  08/12/2024 
Marché de Noël 13/12/2024 
Spectacle de  Noël offert aux enfants des écoles  16/12/2024 
livres offerts à chaque enfant pour Noël 
After school avec conteuses 17/01/2025 
 
L’association est ouverte et attentive aux propositions et idées d’animation. N’hésitez pas à participer ou à parler des animations 
organisées autour de vous. Chaque petit geste compte !  
Nous tenons à remercier la Municipalité pour la subvention 
annuelle.  Si toutefois vous souhaitez passer commande lors des 
ventes, celles-ci sont ouvertes à TOUS. 

La présidente .........................GUINOIS Pauline  
Le vice-président .................CORNEAU Mehdi 
Le trésorier .............................BROSSILLON Cyrille 
La vice-trésorière  ................MAZEAU Céline 
La secrétaire ...........................SALMON Marina 
La vice-secrétaire .................SAINSARD Sandrine

Association des Parents d’élèves les crayons du sourire

Concert des Simples d’Esprit  15/03/2025 
Participation au cross des écoles 21/03/2025 
Participation au  Carnaval des écoles 04/04/2025 
Kermesse  20/06/2025 
Bourse aux jouets  30/11/2025

Page Facebook : APE les crayons du sourire ou  
apemarboue@gmail.com

UN GRAND MERCI à toutes les personnes qui nous aident 
directement ou indirectement afin que toutes nos activités 
se déroulent dans les meilleures conditions possibles. 
Et bien sûr nous remercions notre municipalité pour le 
prêt de salles pour nos répétitions et réunions, et pour sa 
subvention annuelle.
Un grand esprit de solidarité, une grande convivialité font 
que notre association perdure de façon satisfaisante, et 
nous en sommes fiers.

2024 a été une année 
bénéfique et joyeuse pour 
l’association. Comme à 
son habitude, une équipe 
toujours disponible pour 
le bon déroulement des 
différentes activités. 
4 activités se sont déroulées 
en 2024 :
Tout d’abord, nos 2 
représentations théâtrales 
qui se sont déroulées les 

16 et 17 février 2024. A notre grande surprise, nous avons affiché 
complet pour les 2 soirées, et avons dépassé le nombre d’entrée 
habituelle avec près de 300 entrées sur les 2 soirs. Nous remercions 
tous les comédiens, chanteuse et tous les bénévoles d’avoir 
contribué à la réussite de ces 2 soirées. Et bien sûr nous remercions 
surtout le public qui a fait le déplacement afin de passer un bon 
moment en notre compagnie. 
Une RANDONNEE PEDESTRE le 13 avril 2024 qui a remporté un joli 
succès avec une collation proposée à l’arrivée qui était une salade 
de riz. La seconde prévue le 12 octobre a dû être annulée à cause 
des inondations-dépressions KIRK.
L’association a participé comme d’habitude depuis de nombreuses 
années à la JOURNEE TERROIR du 29 septembre 2024 en vendant 
des frites et des saucisses, toujours dans une ambiance collégiale.
SOIREE A THEME : Celle-ci s’est déroulée le 23 novembre 2024, et 
cette année nous avons renouvelé notre soirée sous les couleurs 
ROUGE ET NOIR qui a remporté un vif succès et qui a conquis un 
nombreux public avec près de 190 participants. Nous avons tous 
dansé sur les plus gros tubes des années 80 après avoir dégusté 
une délicieuse choucroute préparée par Christian et Christophe 
LECLERC.

Nos dates de manifestation pour 2025 : 

Représentations théâtre :  
      vendredi 21 février et samedi 22 février 2025
Randonnée pédestre :  
      samedi 25 octobre 2025
Soirée dansante :  
     samedi 22 novembre 2025
Contact : assosculture.marboue@gmail.com 

La secrétaire, Nicole Jauneau

Association culturelle   
de Marboué

Pour remercier l’ensemble de la troupe d’acteurs, les 
aidants et les adhérents de l’association, nous avons 
organisé le 16 juin 2024 une sortie sur le Canal de Briare 
avec un déjeuner sur une péniche, puis ensuite nous 
sommes allés faire une dégustation dans une cave au Clos 
des Cortillaux à Ousson-sur-Loire 45250.
Une soirée de fête à renouveler. 
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Économie locale
Les créations de Fanny

Depuis le 15 juin 2023, Fanny CHAUFFOURIER a ouvert les 
portes de son atelier de couture, de création et rénovation de 
meubles. Forte de 15 ans d’expérience, elle nous raconte son 
parcours :

« Je suis couturière depuis 15 ans et j’ai eu auparavant 2 boutiques de prêt-à-porter femmes et hommes 
sur Bonneval où j’effectuais, moi-même, les retouches. On pouvait déjà y découvrir un rayon dédié à mes 
créations. Aujourd’hui, je suis la couturière de quelques magasins de la région comme Enjoy, Ima’Jean, le 
pressing By Hyforpro, Chaussure Leroy, Gémo. 
Je me suis installée dans la zone artisanale de Marboué où je donne des cours de couture, j’effectue les 
retouches sur vos vêtements ou accessoires. Je possède une machine à broder pour faire diverses réalisations 

pour particulier ou professionnel. A côté du monde des fils et des tissus, je rénove des anciens meubles pour les remettre au goût du 
jour, pour leur donner une seconde vie ! En poussant les portes de mon atelier, vous découvrirez toutes  
mes passions réunies et je serais très heureuse de vous  
proposer mes services ».

LES CRÉATIONS DE FANNY 
6 rue Lucien Seigneuret - 28200 Marboué  - Tél : 06 07 53 72 16

Ils partagent leur expérience :

Horaires d’ouverture : 
lundi, mardi, mercredi et vendredi de 9h00 à 18h00 
Fermé le jeudi (en livraison)

Nouveau !  FEELINGS FOOD, restauration 
rapide, vous propose le Uber Eats
Feelings Food vous propose une variété de plats de restauration rapide, désormais disponibles à votre 
porte grâce à Uber Eats ! Commandez vos plats préférés et profitez de la commodité de la livraison à 
domicile. 
Découvrez les kebabs, pizzas, keftas maison, burgers, tacos et un grand choix de plats orientaux!

Pour plus d’informations et pour passer votre commande, visitez le facebook Feelings food, 8 avenue du 15 août 1944,  Marboue, le 
site GOOGLE ou utilisez l’application Uber Eats ! Tél : 09 84 14 96 98        Bon appétit ! 

Charlène : coiffeuse énergéticienne
Diplômée de l’académy Jill Andrieu, Charlène exerce la Trichothérapy. C’est une technique de coupe énergétique vibratoire issue de 
la médecine chinoise. C’est la première coupe de cheveux qui harmonise le corps & l’esprit. 

Elle est également formée sur les maladies auto-immunes notamment le cancer. « Je vous emmène dans un voyage intérieur, une 
reconnexion avec vous-même. Votre Bulle de sérénité. »

Ce soin énergétique dure 1h à 1h30 et se déroule en 3 étapes : 
Par un Massage énergétique crânien, qui vous invite à rejoindre votre bulle intérieure. 
Puis une Coupe énergétique permettant d’enlever les toxines physiques et émotionnelles.  Elle se réalise avec le Tantõ (petit sabre 
japonais). Ce sabre offre RECTITUDE/ PUISSANCE/ PURETÉ/ PRÉSENCE 1cm de coupe est suffisant pouravoir les bienfaits de cet 
outil. 
RITUEL ET L’HARMONISATION qui se fait avec un rasoir qui ne coupe pas, le Coiffeur-Énergéticien vient lisser les écailles de votre 
chevelure permettant la RESTRUCTURATION.

Les bénéfices :  
libère les toxines capillaires,  
dynamise l’énergie vitale, 
active la circulation sanguine, 
active la (re)pousse des bulbes pileux, 
stimule les méridiens crâniens, 
offre un résultat de brillance, volume, douceur, souplesse et lumière à la chevelure, 
cela améliore la fibre capillaire, favorise l’enracinement, et régénère plus rapidement, 
légèreté aux cheveux, au corps et à l’être, 
régule les problèmes de cuir chevelu, 
stoppe les chutes de cheveux. 
Votre chevelure est instantanément transformée.

La séance peut se faire en salon ou en Yourte sur rendez-vous.  
Pour tous, hommes et femmes  
Pour tout renseignement, vous pouvez contacter le salon  
HOPE COIFF’, 13 avenue du 15 août 1944, Charlène au 02 37 45 55 43

Annie RITZO, Marbouésienne, crée  
L’ESSENCE CIEL, JARDIN D’AILLEURS 
Fondée sur une passion de l’artisanat, Annie RITZO nous raconte l’histoire de la création de son entreprise : 

 
Quelle est l’histoire de votre entreprise ?

Tout a commencé suite à un voyage en Indonésie. Lors de cette aventure, j’ai visité plusieurs 
temples magnifiques où j’ai découvert des statues en pierre artisanales, créées avec une 
précision et un savoir-faire exceptionnel. La beauté de ces œuvres d’art m’a immédiatement 
captivée.

Ce voyage a été une révélation. J’ai été profondément touchée par la richesse culturelle et la 
tradition artisanale de la fabrication de ces statues. Il m’est apparu comme une évidence que je 
devais partager cette beauté avec le reste du monde. Ainsi, est née mon entreprise, dédiée à la 
vente de statues en pierre, sculptées à la main en Indonésie.

Ma mission est simple : faire découvrir ces trésors artisanaux uniques à une clientèle mondiale, 
en mettant en avant la qualité et l’authenticité de chaque pièce. Rejoignez-moi dans cette 
aventure et découvrez la beauté intemporelle des statues en pierre indonésiennes.

Quand et comment avez-vous commencé cette activité ?

La mise en place de notre entreprise a débuté en 2024. Nous avons 
commencé par sélectionner les meilleurs sculpteurs en Indonésie pour 
garantir la qualité et l’authenticité de nos statues en pierre. Cette étape 
cruciale nous a permis de collaborer avec des artisans talentueux, 
maîtrisant des techniques ancestrales.

Parallèlement, nous avons travaillé sur la création des réseaux sociaux 
pour partager notre passion et nos produits avec une audience 
mondiale. Ces plateformes nous permettent de rester en contact avec 
nos clients et de leur offrir un aperçu de l’artisanat indonésien.

Enfin, l’élaboration du site Internet a été une étape majeure de notre 
projet. Nous avons conçu un site intuitif et attrayant, permettant à nos 
clients de découvrir et d’acheter nos statues facilement. 

Rejoignez-nous et découvrez l’exceptionnelle qualité de nos statues en pierre, sculptées à la main en Indonésie.

Site : https://jardin-ailleurs.com 
Email : hello@jardin-ailleurs.com 

Annie RITZO vous propose une deuxième activité « L’essence Ciel, 
de soi » : Réflexologie, magnétisme, acupression, Mantratherapie, 
diapason et sonotherapie.  
Dans un lieu exceptionnel et atypique en bordure de forêt afin 
d’être en immersion totale avec la nature.

Changement d’adresse 
du cabinet d’infirmière 
depuis le 1er janvier

Depuis le 1er janvier, le cabinet 
d’infirmière est transféré au 
41 rue de l’église à Marboué.  
Vous pouvez continuer 
à bénéficier des soins et 
services infirmiers dans de 
nouveaux locaux.  
Pour toutes questions 
ou prise de rendez-vous, 
n’hésitez pas à les contacter 
au numéro habituel :  
07 50 66 09 09
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Infos du  
Grand Châteaudun

RETOUR SUR UNE ANNÉE 2024 
D’ACCUEIL DES ENFANTS DE  
0 À 4 ANS  
Le multi accueil de Marboué accueille 
en contrat permanent ou de manière 
occasionnelle.  
La structure est ouverte du lundi au 
vendredi de 7h45 à 18h15 avec une 
fermeture une semaine aux vacances 
d’avril, la dernière semaine de juillet, 3 
semaines en août, une semaine à Noël et 
éventuellement sur certains jours en lien 
avec les jours fériés. 

Elle accueille des enfants de 10 semaines 
à 4 ans dans un cadre adapté et sécurisé 
pour répondre au mieux à leurs besoins.

Tout au long de cette année 2024, les 
enfants ont participé à divers ateliers : 
peinture, motricité, pâte à modeler, 
gommettes, collage, chansons, livres mais 
aussi yoga, jardinage, marionnettes. Il a été 
également privilégié les jeux extérieurs 
dès que la météo était clémente. 

Le thème de cette année 2024 était les 
animaux avec une décoration des salles 
en lien avec ce choix. La fête du carnaval 
a respecté ce thème, les enfants étant 
déguisés en différents animaux.

La communauté de communes a 
investi dans du matériel neuf pour 
le coin dînette (petits meubles) 
ainsi que dans le coin livres avec 
un espace canapé, fauteuil, tapis.                                                                           
Il a été renouvelé toute la vaisselle 
des enfants avec une vaisselle éco-

responsable en matière 
100% recyclable. 

Au mois de juin 2024, 
la structure a eu le 
plaisir d’accueillir un 
spectacle pendant la 
petite fête avec les 
parents intitulé « mon 
rêve était bleu comme 
le ciel », spectacle en 
plein air apprécié par 
les petits et les grands.

L’équipement a 
participé à la semaine 
nationale de la petite 
enfance avec une 
semaine riche en 

ateliers divers sur le thème « viens je 
t’emmène ! »

Au multi-accueil, les signes pour illustrer 
les mots du quotidien de l’enfant (bonjour, 
merci, boire, manger, dormir, encore, 
gâteau…) sont utilisés tout au long de la 
journée. 
Cela permet une communication avec 
l’enfant avant même qu’il n’utilise la 
parole et au début de l’apprentissage 
du langage. Les gestes facilitent et 
enrichissent les échanges avec les enfants. 
Les enfants et l’équipe chantent en 
«signant» avec les plus grands.

L’équipe souhaite poursuivre cette 
expérience du langage des signes en 
ajoutant progressivement de nouveaux 
signes au fur et à mesure de leurs besoins 
et des centres d’intérêt.

A Noël, afin de conclure cette année 
enrichissante 2024, il a été organisé un 
moment festif, moment de partage avec 
les parents autour de chansons et d’un 
petit buffet. 

LE SAVIEZ-VOUS ? 
Le multi accueil «La Nouvelle Vague» 
est un service de la Communauté de 
communes du Grand Châteaudun. Dans 
le cadre de sa politique petite enfance, 
la Communauté de Communes du Grand 
Châteaudun propose 2 structures multi-
accueil sur l’ensemble du territoire de 
l’intercommunalité, l’une à Brou, «le 
Chalet», l’autre à Marboué, «la Nouvelle 
Vague». 

Le territoire regroupe 23 communes, pour 
en savoir plus : 
www.grandchateaudun.fr 
 

FINANCEMENT 
L’accès au multi accueil est un service 
payant pour l’usager (tarifs sur demande). 
Son financement est assuré par trois 
parties : la facturation aux usagers, la CAF 
et par la Communauté de communes du 
Grand Châteaudun.  

INFORMATIONS ET CONTACT 
Multi-accueil « la Nouvelle Vague » 
19 Rue du Dr Péan, 
28200 MARBOUÉ 
02 37 45 06 10  
multiaccueil.marboue@grandchateaudun.fr 

MAIS AUSSI, 
Le Relais Petite Enfance (RPE), service 
de référence de l’accueil du jeune enfant 
pour les parents et les professionnels 
(Assistants maternels, Garde d’enfants 
à domicile, candidates à l’agrément 
d’assistant maternel), organise des 
ateliers d’éveil au multi accueil LA 
NOUVELLE VAGUE. 

Informations et contact 
Relais Petite Enfance (RPE)  
« La Nouvelle Vague »  
19 rue du Docteur Péan  
28200 MARBOUÉ 
07 86 30 75 29  
rpe.marboue@grandchateaudun.fr

Multi-accueil «la Nouvelle Vague» 
de la communauté de  
communes du Grand Châteaudun

L’été a pointé le bout de son nez tardivement, mi-juillet, cette 
saison estivale 2024, pour finir tôt, mi-août. Mais c’est presque 
3 000 usagers qui ont profité de la base de Loisirs de Marboué. 
Enfants, jeunes, familles et centre de loisirs ont profité du site 
en alternant baignade, structures gonflables, jeux de plein air, 
canoës, pédalos, mini-golf, tennis de table et volley-ball tout 
en pouvant se rafraîchir avec une boisson fraîche et un encas ou 
encore une glace au bar.
La Communauté de communes du Grand Châteaudun, en 
collaboration avec la société délégataire de service public en 
charge également de la gestion du centre nautique Roger-
Creuzot de Châteaudun, a entrepris des travaux à la base de 
loisirs de Marboué afin de proposer les meilleures conditions aux 
baigneurs. Trois entreprises ont été choisies par la communauté de 
communes pour les réaliser. 
Il s’agit d’une entreprise spécialisée dans les rénovations des 
piscines pour la reprise des fissures du bassin et d’une entreprise 
de maçonnerie et de peinture pour le ponçage du bassin et de la 
remise en peinture.
Enfin, une entreprise de serrurerie et métallerie s’est occupée de 
la pose de la clôture au niveau de la passerelle de Marboué.
Aussi, quelques cabines, à l’entrée, ont été retirées pour la sécurité 
des usagers. En effet, elles menaçaient de s’écrouler.
Les panneaux solaires ont été réparés également en avant saison, 
ce qui a permis d’avoir une température optimale tout l’été. 
Un technicien et son suivi quotidien du traitement de l’eau a permis 
de garder un bassin optimal et propre durant toute la saison.
Puis, la base de Loisirs a subi cette année plusieurs crues mais la 
plus importante a eu lieu au mois d’octobre dernier avec un niveau 
record comme en témoigne la photo. Les pertes sont significatives 
et ont amené un expert des assurances sur les lieux, classant la 
zone en catastrophe naturelle.
Tout en prenant en compte les rapports d’expertise des 
assurances, la Communauté de Communes du Grand Châteaudun 
et la Société Equalia sont mobilisées pour la remise en état du site 
et sont amenées à prendre les décisions qui s’imposent afin de 
permettre l’ouverture de la Base de Loisirs de Marboué l’été 2025, 
soit le 31 mai 2025. 

Base de loisirs de Marboué :

GRAND CHÂTEAUDUN
LE

p t i ete

e n f a n c e

LE 28 JUIN 2024

LE 11 OCTOBRE 2024
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Un grand merci 
à nos artistes
pour leur 
superbe création!


